



## Damit auch andere Kinder Weihnachten feiern können

**GAP** – Nach dem St. Martinsfest, auf das die Spielgruppe der Kinderzeit mächtig hingefiebert hatte, freuten sich die Kleinen kurze Zeit später auf die nächste Aktion: „Weihnachten im Schuhkarton“. Diese Aktion ist für die Spielgruppe jedes Jahr sehr wichtig. Dabei geht es immer auch ums Teilen, und das ist für die Kleinen zunächst gar nicht so einfach. Als sie jedoch erfuhren, dass die Sachen, die sie in die Schuhkartons packten, Weihnachtsgeschenke für Kinder sind, die sonst keine Geschenke bekommen, waren sie mit Feuereifer bei der Sache.

Foto: Privat